



3 juillet 2023

Chers collègues, chers amis,

Les Assises Hospitalo-universitaires se tiendront les 14 et 15 décembre prochains au Palais des congrès de la ville de Versailles. Elles auront pour thème central « Quel modèle hospitalo-universitaire pour demain ? ».

Ces Assises sont un moment unique d'échange en inter-conférences pour tracer l'avenir de notre système hospitalo-universitaire qui se doit de relever de nombreux défis, aussi bien en recherche qu'en enseignement.

Huit sessions construiront ces rencontres avec pour intitulé :

- l'attractivité hospitalo-universitaire,
- les enjeux territoriaux hospitalo-universitaires,
- la recherche biomédicale,
- la formation médicale et paramédicale,
- l'IA et le numérique en santé,
- la démographie des professionnels de santé,
- la « Santé globale » et le développement durable,
- la 8<sup>ème</sup> session permettra d'accueillir nos ministres de tutelle et de faire la synthèse de ces deux journées avec pour objectif d'établir la feuille de route pour les années à venir.

Le détail du programme a été co-construit en inter-conférence et j'espère qu'il vous séduira.

Merci de noter que les inscriptions ne se font pas en « open » mais qu'elles relèvent d'une invitation des Conférences. Les demandes d'invitation devront être transmises à [gilbert.vicente@unistra.fr](mailto:gilbert.vicente@unistra.fr) qui, avec la société Héral, assure la gestion logistique de cette manifestation.

En espérant votre participation active à ces Assises qui doivent marquer un moment de rupture afin de permettre à notre système hospitalo-universitaire de remplir à nouveau les missions qui sont les siennes.

Pr Benoît VEBER

Président de la conférence nationale des doyens des facultés de médecine



Pour toute correspondance

**héral**

13-17 rue de Pouy  
75013 PARIS

Tél. : 01 45 73 69 20

[contact@conferences-hu.fr](mailto:contact@conferences-hu.fr)

[www.conferences-hu.fr](http://www.conferences-hu.fr)